

Vermutlicher Waldbrand in der Wild

Göpfritz/Wild – Am Freitag den 01. Oktober 2004 meldete ein aus Richtung Horn kommender PKW - Fahrer einen vermutlichen Waldbrand neben der B2 in der Wild. Die Landeswarnzentrale alarmierte die Feuerwehr Göpfritz/Wild um diesen Brand Verdacht zu überprüfen. Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild rückte mit 11 Mann und zwei Fahrzeugen (RLFA 2000, TLF 1000) unter der Einsatzleitung von OBM Thomas Weidenauer zum Einsatzort aus. Dort angekommen konnte sofort Entwarnung gegeben werden. Es handelte sich nur um den kontrollierten Abbrand von Ästen, welcher bereits seit Mittwoch durchgeführt wird.

Die Mitglieder der FF Göpfritz/Wild rückten nach ca. einer halben Stunde ins Feuerwehrhaus ein.